



*Qu'il est beau de laisser en quittant cette terre  
l'empreinte de ses pas sur la route du bien,  
d'y avoir fait briller le rayon de lumière  
qui doit servir à tous de guide et de soutien.*

Ses enfants et petits-enfants :

Anne-Marie et Joseph **Allaz-Mathey**, à Echallens, Christophe,  
Virginie et son ami Gildas, et Jeannette ;

Denis **Mathey**, à Vissoie ;

François et Anne-Christine **Mathey-Jaton**, Jérémie,  
Maëlle et son ami Ismaël, à Chésereux ;

Ses frères et sa sœur :

Pierre et Marie **Waeber-Favre**, à Villars-le-Terroir, et famille ;

Denise **Panchaud-Waeber**, à Renens, et famille ;

Henri et Monique **Waeber-Morard**, à Romont, et famille ;

Les enfants et petits-enfants de feu Anna et Louis **Mivelaz-Mathey**,  
à Echallens ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

## **Madame Marie MATHEY-WAEBER**

Sage-femme

qui s'est endormie paisiblement le 14 janvier 2015, dans sa 90e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu à Echallens, le lundi 19 janvier.

Messe en l'église catholique, à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Notre maman repose à la crypte de l'église catholique d'Echallens.

Un merci tout particulier au personnel de l'EMS Les Châteaux, à Echallens,  
pour sa gentillesse et son dévouement.

Selon sa volonté, en lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à l'Ecole  
« Jérémie Mathey », à Mamou, en Guinée, CCP 14-804358-2.

Domicile de la famille : Anne-Marie Allaz, ch. du Stand 6, 1040 **Echallens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.